

Aktuelle Nachrichten zum Versorgungsausgleich

Petition abgelehnt - es bleibt trotzdem spannend!

15.09.2016 13:40 von Team Versorgungsausgleich für Soldaten, Polizisten & andere (Kommentare: 0)

Wir warten auf die offizielle Stellungnahme

Nach Erkenntnissen aus zuverlässiger Quelle wachsen folgende Erkenntnisse auf:

- Die Petition zur Gleichstellung von "Struktursoldaten" ist am 07.09.2016 im Petitionsausschuß behandelt worden.
- Sie wurde abgelehnt.
- Die bisher bekannten Stellungnahmen des BMVg, die insbesondere von MdB Otte (CDU) und MdB Gaedechens (CDU) befördert wurden, scheinen sich dort durchgesetzt zu haben.
- Stellungnahmen der SPD (Dr. Felgentreu) und insbesondere des ehemaligen Wehrbeauftragten (Königshaus) blieben wohl unberücksichtigt.
- SPD und Bundeswehrverband setzten sich für einen Kompromiß ein, zumindestens Einstellen des Abzugs ab Erreichen der regulären Altersgrenze: Offensichtlich kein Erfolg.
- Wir warten auf die offizielle Stellungnahme.... **Das wird spannend!**

Wir kämpfen weiter!

Herzliche Grüße Ihr/Euer Team

Versorgungsausgleich-Soldaten und Berufsgruppen mit Besonderer Altersgrenze